



Living & Dining in Taunusstein (links), Heiners in Bad Staffelstein (oben) – erfolgreiche Referenzbetriebe der Fa. KASON. Fotos: KASON

Konzepteinrichter von A-Z

Tolle Fotos sagen mehr als 1.000 Worte. Die Bilder vom Living & Dining – Bar und Restaurant in Taunusstein und vom Cafe-Bistro Heiners in Bad Staffelstein zeigen die Bandbreite und Leistungsfähigkeit von KASON Projekt.

„Wir verwandeln Ihre Vision in Realität – von der ersten Skizze über die detaillierte Planung und Fertigung bis hin zur finalen Umsetzung“, so die Einladung ans Gastgewerbe von der Fa. KASON. „Ganzheitlich oder in Teilbereichen: Wir entwickeln gemeinsam mit Ihnen maßgeschneiderte Einrichtungsideen für Hotels und gastronomische Betriebe. Egal ob Hotel, Restaurant, Café oder Zimmer – wir sind ein zuverlässiger Partner, der Qualität und Leistung wirtschaftlich und budgetorientiert vereint.“

Der Rundum-Service beginnt vor Ort beim Kunden, wo die KASON-Projektleiter die individuellen Vorstellungen und Vorgaben aufnehmen. Möbeldesign, Holzarten, Farben und Stoffe sind frei wählbar, um den jeweiligen Räumlichkeiten das gewünschte Ambiente zu verleihen. In der KASON Konstruktions- und Designabteilung folgt dann eine detaillierte, für den Kunden anschauliche Ausarbeitung. Dazu gehören Pläne, Ansichten, Schnitte und Visualisierungen sowie Tipps zur Raumgestaltung

mit passenden Material- und Farb-Konzepten. Dieses Angebot wird dann vom Einrichtungsberater erneut vor Ort besprochen und nach den Wünschen des Kunden optimiert.

Fazit im Hause KASON: „Bei uns erhalten Gastro-Kunden alles aus einer Hand: von der Planung bis zur Lieferung von individuellen Gastronomie-Möbeln. Auf Wunsch bieten wir auch einen umfassenden Innenausbau inklusive Komplettlösung an.“

www.kason.de

Tanzsaal mit hoher Flexibilität

Werfen wir einen Blick nach Westen ins benachbarte Baden-Württemberg. Im Frühjahr hat die Fa. Hofmann im Landhotel Küffner in Pfedelbach den großen Veranstaltungs- und Tanzsaal renoviert und komplett neu eingerichtet.

Bei vielen Projekten spielt heute Nachhaltigkeit eine große Rolle. So war auch bei den Gastgebern im Landhotel Küffner, Nicole Küffner und Hans Peter Habel Küffner, der ursprüngliche Plan, die be-

stehenden Bänke aufzuarbeiten und neu zu beziehen. „Im Laufe der Beratungsgespräche mit unserem langjährigen Kunden und nach den ersten Kostenschätzungen hat sich dann aber schnell herausgestellt, dass es in diesem Fall besser war, die Möbel komplett auszutauschen, weil man dadurch die Einrichtung viel flexibler und praktischer gestalten konnte“, berichtet die Fa. Hofmann. Der große Raum wird sowohl als klassischer Tanzsaal als auch als Veranstaltungsraum für Feierlichkeiten und Firmenevents genutzt. „Besonders prägend für das Raumbild ist die große Bankanlage. Hier fiel die Wahl auf unser Bankmodell Stuttgart, das durch seine hohe Flexibilität und Wandelbarkeit überzeugt“, heißt es beim Möbel- und Einrichtungsexperten aus Kreuzwertheim. „Für gemütliches und komfortables Sitzen sorgt jetzt unser individuell gepolstertes Sesselmodell Visby.“

Bei der Theke kam hingegen der ursprüngliche Plan, mit den bestehenden



Tanz- und Veranstaltungsraum in modernem Ambiente. Fotos: Hofmann



Bei der Theke hat die Fa. Hofmann bestehende Elemente bei der Neugestaltung eingebunden.